

30 OCTOBRE 1954.-

LA CROISILLE.- (27)

HEURE : vers 19 H 15.

oooooooooooooooo

Alors qu'il faisait sa tournée de portage de pain, et se trouvait non loin de la ferme Billard, à LA CROISILLE, M. Marcel HOUDEMER, boulanger à CONCHES, aperçut dit-il, une boule lumineuse dans le ciel.

M. HOUDEMER stoppa aussitôt et, après avoir éteint les phares de sa voiture, il vit la boule descendre puis s'arrêter. Elle prit à ce moment la forme d'un cigare, orange en dessous et gris-bleu en dessus. Reprenant sa descente l'engin apparut alors sous la forme d'une " soucoupe " composée de deux disques superposés, le disque inférieur étant plus petit. Peu après, le mystérieux engin s'immobilisa de nouveau. M. HOUDEMER en profita pour alerter les habitants de la ferme qui purent voir comme lui ce phénomène surprenant.

Au bout d'un certain temps, la " soucoupe " perdit encore de l'altitude, en direction, semblait-il de BUREY. Les témoins s'engouffrèrent alors dans l'automobile du boulanger et se lancèrent à sa poursuite, mais ne purent découvrir l'emplacement de l'atterrissage supposé.

LA DEPECHE D'EVREUX DU SAMEDI 6 NOVEMBRE 1954 P.5

RECHERCHES D'ARCHIVES DE M. JEANTHEAU.